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会議開催日時  令和 6 年 1 0 月 1 2 日（土） 1 6： 0 0～ 1 7： 1 0  

開催場所  千住キャンパス校友会会議室・遠隔会議  

出席者  

(順不同、敬称略 )  

松﨑  裕一、福澤  智、早水  俊樹、 大野  孝 /遠隔、小島  一記  

相川  昭仁、福嶋  邦夫、北田  博雄、連記  宏徳 /遠隔  

坂田  一也、江頭  勇、綿本  智、野島  謙之助  

髙見澤  計夫 /遠隔、三井  和幸 /遠隔、金築  律夫 /遠隔  

本間  章彦 /遠隔、髙田  英久 /遠隔、布谷  英伸 /遠隔  

                     （  計 1９名  ）  

配布資料  なし  

議事内容  司会 /議事進行：坂田一也  記録者 ：似 顔 絵 コ ー ナ ー P J / 連記宏徳  

 

坂田一也幹事（総務委員長）の司会により 、以下の審議を行った。  

 

1 .  会長挨拶                           ＜松崎会長＞  

これから先、数多くのイベント（東京江戸歴史散歩 /秋、旭祭・似顔絵 コーナー  

在学会員支援 ・優秀団体 表彰、鳩山祭・ O B O G 交歓会など）がある。幹事の 協力で

乗り切りたいとの言葉があった 。  

 

2 .  同窓会活動の近況報告                    ＜松﨑会長＞  

松﨑会長より 、以下の報告があった。  

・ 9 月 2 6 日 (木 )に、旭祭の似顔絵コーナーについて、東京都支部との打ち合せを  

実施した。参加者は、村田支部長・西浦副支部長・松﨑会長・連記 P J リーダー  

の 4 名で、東京都支部は「後援」という位置付け になることが確認された。  

・ 1 0 月 2 日（水）に、上期会計監査が行われた。 6 月 1 5 日（土）に埼玉県支部と  

共催した「小江戸川越歴史散歩」で埼玉県支部に援助した資金（ 5 万円）について  

幹事会の承認を得ていないと指摘があった。本日、改めて幹事に経緯を説明して  

全会一致で承認 された。  

 

3 .  前回議事録の確認               ＜総務委員会  江頭副委員長 ＞  

第 3 回議事録の内容について説明があり、全会一致で 承認された。  

 

4 .  プロジェクトの報告                   ＜ P J リーダー /委員長＞  

 

（ 1）似顔絵コーナープロジェクト             ＜連記 P J リーダー＞  

連記 P J リーダーより、以下の報告があった。  

・絵師は、西澤さん・中山さん・西條さんの 3 名で確定し た。  

・東京都支部との打ち合せを実施して、東京都支部は 「後援」で参加となった。  
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・東京都支部は、人員強化のため、当日 1 2 : 0 0～ 1 4 : 0 0 に受付 1 名と会場案内  

１名を支援する。  

・似顔絵の料金（ 1 名 5 0 0 円）は、 物価や人件費の高騰を踏まえ、来年度以降の  

検討課題とする。  

 

（ 2）仕事研究セミナー プロジェクト           ＜相川 P J リーダー ＞  

相川 P J リーダーより、以下の報告があった。  

・学生支援センター長（斎藤氏）より業務協力の依頼があった。  

・日程は、 1 2 月 1 7 日（火） 1 3 : 0 0 ～ 1 8 : 4 5 で、場所は、ベルサール渋谷ガー  

デンとなる。 P J メンバーの集合時間は、 1 0 : 3 0 とする。  

 ・第一部は、学生と企業の個別相談会、第二部は、卒業生・企業・教員の懇親会  

となる。  

 

（ 3）定時総会講演会プロジェクト            ＜松﨑 P J リーダー ＞  

松﨑 P J リーダーより、以下の報告があった。  

・日程は、 2 0 2 5 年 4 月 2 6 日（土）で、講演会は、 1 2 : 0 0 ～ 1 3 : 3 0 の 1 時間半、  

定時総会は、 1 3 : 4 5 ～ 1 5 : 4 5 の 2 時間とする。  

 ・講演会の講師は、「樋口あや先生」に 確定した。  

 ・講演会の ポスターは作成しないが、工学情報・同窓会ホームページ・あだち広  

報に案内を掲載する。  

 ・懇親会は、 3 号館中二階の食堂で 1 6 : 3 0 ～開催する。  

 

（ 4）オンライン写真展プロジェクト            ＜小島 P J リーダー＞  

小島 P J リーダーより、以下の報告があった。  

 ・写真の応募期間（ 9 月 7 日～ 1 0 月 1 2 日）が終わり、今後は、公開と審査の  

  段階に入る。  

 ・応募状況（ 1 0 月 1 2 日現在）は、申込人数 5 6 名、 1 6 8 作品となる。全国 1 5  

支部より応募があった。  

 ・専用 W E B サイト構築を業務委託した外部業者について 、幹事より質問があり  

今回の幹事会で 回答予定だったが、 未だ審査中のため 次回以降の回答となる。  

  経緯：専用 W E B サイト構築を外部業者に業務委託する必要があったが、 発注  

期限の関係で、本来の正しいプロセス（幹事会で承認を得た後に発注）  

と異なり、幹事にメールで審議を依頼した。 否決の回答はなかったが  

以下の質問があった。  

質問：①発注内容について（専用 W E B サイトの要件や仕様）  

②発注業者について （業者の会社概要や選択理由、相見積取得の有無）  

③発注金額の妥当性と評価方法について  

 

（ 5）校外研修会プロジェクト                ＜早水補佐役員＞  

早水補佐役員より、以下の報告があった。  

・日程は、 1 1 月 3 0 日（土）～ 1 2 月 1 日（日）、今回のコンセプトは「バスで  

山梨方面へ」 となる 。  

・ 1 日目は、リニア見学センター を見学した後に、石和びゅーほてる に移動して  
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夕食・宿泊となる。 2 日目は、勝沼ワイナリーを見学し た後に、 長寿村権六で  

昼食（ほうとう）を取り、信玄餅工場を見学して、帰路という流れとな る。  

・参加費は、 1 人 2 万円となるが、不足分（ 4 2 . 9 万円＠ 1 4 , 3 0 0 円）は同窓会  

の補助で賄う。  

 ・バス会社は、 5 社から相見積りを取得した結果、最も安い七福神観光（トイレ  

無し、 2 2 8 , 5 0 0 円）に決定した。  

 ・出欠 回答は、以下グーグルフォームに入力、 回答期日は、 1 ヶ月前とする。  

回答 U R L  :  h t t p s : / / f o r m s . g l e / F R s h n g R L H N e 3 X k v w 9  

回答期日  :  2 0 2 4 年 1 0 月 2 8 日 (月 )  

 

5 .  委員会の報告                        ＜各委員長＞  

 

（ 1）在学会員支援 委員会                   ＜北田委員長＞  

北田委員長より、以下の報告があった。  

 ・イベント支援の第 2 期申請（ 9 月末締切）について、申請のあった団体を審査  

した結果、以下団体 を候補とする説明があった。全会一致で 承認された。  

   ①工学部 F C V / E V プロジェクト   A クラス相当 / 8 万円  

   ②千住体育会  サイクリング部   A クラス相当 / 8 万円  

   ③千住文化部会  写真部     A クラス相当 / 8 万円  

  

・優秀学生団体（丹羽賞、同窓会奨励賞）の表彰について、学生厚生課が推薦する  

団体の活動内容を評価した結果、以下団体を候補とする説明があった。全会一致  

で承認された 。  

丹羽賞（各キャンパスから 1 団体）  

    ①千住キャンパス  自動車部  

    ②鳩山キャンパス  非電源ゲーム部  

同窓会奨励賞  

千住キャンパス  

     ①新聞委員会  

     ②水泳部  

     ③写真部  

     ④ E - S p o r t s 部  

     ⑤フットサル同好会  

    鳩山キャンパス  

     ①蹴球部  

     ②軟式野球部  

     ③放送委員会（ K A T E）  

     ④アニメ・声優研究部  

 ・表彰式は、旭祭（ 1 1 月 2 日（土） 1 6 : 3 0 ～ 1 7 : 3 0 、旭祭ステージ）と鳩山祭  

（ 1 1 月 3 日（日） 1 2 : 3 0 ～ 1 3 : 0 0 、石段メインステージ）で実施する。  

 

（ 2）会計監査                         ＜相川会計＞  

相川会計より、以下の報告があった。  
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 ・上期の会計監査が 1 0 月 2 日（水）に行われた。以下 3 点の指摘があった。  

  ① 6 月 2 2 日（土）の飲食店の支払いについて、参加人数と内容が不明であった。  

   適切な支払いと判断できたが、 領収書の記載については、 今後の検討課題と  

する。  

  ②埼玉県支部と合同で飲食店の支払いについて、 全て同窓会の支払いではなく  

埼玉県支部の分は折半すべきだった。支部との合同支払いについては、 今後  

の検討課題とする。  

  ③ 6 月 1 5 日（土）に埼玉県支部と共催した「小江戸川越歴史散歩」で埼玉県  

支部に援助した資金（ 5 万円）について、幹事会の承認を得ていなかった。  

今回の幹事会で事後承認を得たが、承認のプロセスについては、今後の検討  

課題とする。  

 

6 .  その他  

・次回幹事会（リアル・遠隔）：  2 0 2 5 年 1 月 1 1 日（土） 1 6 : 0 0～ 1 7 : 3 0  

 

以上  


